


Siendo las 19:06 del 10 de octubre de 2024, se reúne en la Sala de Juntas, la
Asamblea de la ADR de la Facultat de Psicologia i Logopèdia de la Universitat de
València en convocatoria ordinaria, con la asistencia de los miembros que se
relacionan, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DÍA:

1. – Votación y aprobación, si procede, de los nuevos miembros de mesa.

Han presentado la dimisión 2 vocales y la tesorera de la ADR.

Se han explicado un poco los puestos y se ha procedido a la votación.

Se presentan a vocalía:
- Mireia Pastor
- Clemente Morales

Se aprueba por asentimiento.

Se presenta a tesorería:
- Daniel Martínez

Se aprueba por asentimiento.

2. – Votación y aprobación, si procede, de los nuevos miembros representantes de la AGE.

La AGE es la Asamblea General de Estudiantes. Los miembros que formaban parte del
organismo, han hablado acerca de él y su experiencia.

“Buenas tardes a todos y a todas, por si alguien no me conoce soy Raquel Primo y
durante este curso pasado he formado parte de la AGE. Bien, como alguien que no
sabía a qué se metía quiero dar algunos apuntes que quizás a alguna gente le sobre
pero creo que es necesario (o al menos me hubiera gustado que me dieran) para
sobrevivir dentro.
Para empezar os explico que la AGE es la Asamblea General de Representantes, donde
acude gente de todas las ADR de la UV y representantes del BEA, SAO y Unió, que son
sindicatos que representan a los alumnos. Además, para quienes no lo sepan, es uno de
los lugares donde creo que es más importante nuestra opinión, votación y
representación. Esto lo pienso ya que ahí se votan asuntos que al final afectan a toda
la UV, profes y estudiantes. Por tanto, recalco que asistir y estar presente en las
votaciones es muy importante.
Todos los representantes sabemos que objetivamente nuestra ADR es un lugar seguro
donde apenas hay conflictos y la convivencia es muy tranquila, donde además se
puede hablar de nuestros problemas sin ningún tipo de tapujos y solucionarlos. Os
quiero advertir que la AGE no es un lugar como el nuestro. Yo pensaba que la AGE era
un sitio donde podías expresarte libremente sin consecuencias, y realmente puedes
expresarte libremente pero probablemente se abra un debate si la gente con ideales
contrarios o diferentes a los tuyos no opina lo mismo.



La parte positiva y más informal es que hay muchos sitios donde realmente
nos vamos a encontrar en una situación parecida, y es un entrenamiento muy
bueno para ser conscientes de que vamos a trabajar probablemente en un
futuro con gente con ideales y valores diferentes a los nuestros, y siempre que
nos respetemos todo está bien.
En mi opinión y desde mi vivencia, es un lugar un poco hostil, en el que se tiene que
tener bastante claro nuestro deber y derecho de expresar aquellas cosas que la
asamblea crea conveniente. Con ello no quiero fomentar el miedo, ni que no os
presentéis. De hecho mi objetivo es reforzar a aquellas personas que se quieran
presentar, que saben hablar en público y que se sientan seguras aunque el ambiente no
sea el más favorable para ello.
¡Mucho ánimo y suerte!”

Cabe recordar que quedan 4 plazas libres. La gente que se presente solo tiene que ir a
las reuniones, estar presente y votar en función de lo que crea que es mejor para los
estudiantes. Si os queréis presentar, pero tenéis miedo de que acarrear mucha carga de
trabajo, pensadlo bien. Porque al final tenemos que representar en ese órgano.

Se presentan:
- Adrián Riera
- Mireia Pastor
- Noelia Aigrot
- Yona Zapata

Se aprueba por asentimiento.

3. - Votación y aprobación, si procede, del aval de la candidatura de David Gallardo a la
CGE del CEP-PIE

Se procede a la toma del acta literal de la presentación:

“Buenas tardes a todos el mundo, en la pasada reunión expliqué el proyecto en el que
estoy metido dentro del CEP y nuestra propuesta para ser CGE. Para llevar a cabo este
proyecto una de las cosas que necesito es que la Asamblea avale mi candidatura y la
cuestión es que en la pasada reunión no teníamos un punto en el orden del día y por
tanto no se podía votar el aval de mi candidatura. Entonces este punto es para pedir
una votación para aprobar dicho aval.
Mi función principalmente sería gestionar las relaciones externas que tiene el
CEP-PIE, ya sea el COP, la APA, el congreso de decanos, entre otros. El CEP-PIE tiene
muchas cosas positivas y por tanto, puedo traerlas también al CEP-PIE”.

Se llama aval por pura burocracia, pero no porque cueste dinero, es como despojar el
miembro de la asamblea y se convierte en una entidad.

Se procede a la votación.
Se aprueba por asentimiento.

4. - Votación y aprobación, si procede, de la creación de un grupo de trabajo para estar en
contacto con los delegados de cada clase.



Un grupo de representantes que se ponga en contacto con los delegados del
curso y carrera (Psicología y Logopedia) respectivo del representante. Por
ejemplo, dos representantes de primero de Psicología que se pongan en
contacto con los delegados de primero de Psicología.

Se procede a la votación.

Se aprueba por asentimiento.

Coordinación: Inés y Noelia.

Grado de Psicología:
Primero: Irene Ordoñez, Marcos Yuste, Carla Campillo, Aitana Prats
Segundo: Sofía Barber, Valentina Baviera, Andrea Calvo
Tercero: David Gallardo, Esther Juberías, Elen Hovnatanyan
Cuarto: Pablo Lidón, Inés Torralba

Grado de Logopedia:
Julia Serra

5. - Votación y aprobación, si procede, de la elección de representantes de Psicología y
Logopedia para la Comisión de TFG de la CAT.

Desde la CAT se va a crear una subcomisión para manejar el TFG de Psicología y
Logopedia. Se nos ha pedido que enviemos a una persona de cada grado para tener
representación estudiantil.

Para la CAT de psicología se presenta Carlos Delgado.

Para la CAT de logopedia se presenta Adrián Riera.

6. Turno abierto de palabra.

A fin de aprobar el acta, se ha procedido a la lectura del acta. Tras esto, se aprueba por
asentimiento.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 19:51 horas del día 10 de Octubre de
2024, de lo que doy fe como secretaria.



Sent les 19:06 del 10 d'octubre de 2024, es reunix a la Sala de Juntes, l'Assemblea
de la ADR de la Facultat de Psicologia i Logopèdia de la Universitat de València en
convocatòria ordinària, amb l'assistència dels membres que es relacionen, per a
tractar el següent:

ORDEN DEL DÍA:

1. –– Votació i aprovació, si escau, dels nous membres de taula.

Han presentat la dimissió 2 vocals i la tresorera de la ADR.

S'han explicat un poc els llocs i s'ha procedit a la votació.

Es presenten a vocalia:

- Mireia Pastor

- Clemente Morales

S'aprova per assentiment.

Es presenta a tresoreria:

- Daniel Martínez

S'aprova per assentiment.

2. – Votació i aprovació, si escau, dels nous membres representants de la AGE.

La AGE és l'Assemblea General d'Estudiants. Els membres que formaven part de
l'organisme, han parlat sobre ell i la seua experiència.

“Bona vesprada a tots i a totes, per si algú no em coneix soc Raquel Primo i durant este
curs passat he format part de l’AGE. Bé, com algú que no sabia a què es ficava vull
donar alguns apunts que potser a alguna gent li sobra però crec que és necessari (o
almenys m'haguera agradat que em donaren) per a sobreviure dins.
Per a començar us explique que l’AGE és l'Assemblea General de Representants, on
acudeix gent de totes les ADR de la UV i representants del BEA, SAO i Unió, que són
sindicats que representen als alumnes. A més, per als qui no ho sàpien, és un dels llocs
on crec que és més important la nostra opinió, votació i representació. Això ho pense ja
que ací es voten assumptes que al final afecten a tota la UV, profes i estudiants. Per
tant, recalque que assistir i ser present en les votacions és molt important.
Tots els representants sabem que objectivament nostra ADR és un lloc segur on a
penes hi ha conflictes i la convivència és molt tranquil·la, on a més es pot parlar dels
nostres problemes sense cap mena d'embuts i solucionar-los. Us vull advertir que
l’AGE no és un lloc com el nostre. Jo pensava que l’AGE era un lloc on podies
expressar-te lliurement sense conseqüències, i realment pots expressar-te lliurement
però probablement s'obri un debat si la gent amb ideals contraris o diferents als teus
no opina el mateix.



La part positiva i més informal és que hi ha molts llocs on realment ens
trobarem en una situació semblant, i és un entrenament molt bo per a ser
conscients que treballarem probablement en un futur amb gent amb ideals i
valors diferents als nostres, i sempre que ens respectem tot està bé.
Al meu entendre i des de la meua vivència, és un lloc un poc hostil, en el qual s'ha de
tindre bastant clar el nostre deure i dret d'expressar aquelles coses que l'assemblea
crega convenient. Amb això no vull fomentar la por, ni que no us presenteu. De fet el
meu objectiu és reforçar a aquelles persones que es vulguen presentar, que saben
parlar en públic i que se senten segures encara que l'ambient no siga el més favorable
per a això.
Molt d’ànim i sort!”

Cal recordar que queden 4 places lliures. La gent que es presente només ha d'anar a les
reunions, estar present i votar en funció del que crega que és millor per als estudiants.
Si us voleu presentar, però teniu por que implique molta càrrega de treball, penseu-ho
bé. Perquè al final hem de representar en eixe òrgan.

Es presenten:
- Adrián Riera
- Mireia Pastor
- Noelia Aigrot
- Yona Zapata

S'aprova per assentiment.

3. - Votació i aprovació, si escau, de l'aval de la candidatura de David Gallardo a la CGE
del CEP-PIE

Es procedeix a la presa de l'acta literal de la presentació:

“Bona vesprada a tots el món, en la passada reunió vaig explicar el projecte en el qual
estic ficat dins del CEP i la nostra proposta per a ser CGE. Per a dur a terme este
projecte una de les coses que necessite és que l'Assemblea avale la meua candidatura i
la qüestió és que en la passada reunió no teníem un punt en l'orde del dia i per tant no
es podia votar l'aval de la meua candidatura. Llavors este punt és per a demanar una
votació per a aprovar este aval.
La meua funció principalment seria gestionar les relacions externes que té el CEP-PIE,
ja siga el COP, l'APA, el congrés de degans, entre altres. El CEP-PIE té moltes coses
positives i per tant, puc portar-les també al CEP-PIE”

Es diu aval per pura burocràcia, però no perquè coste diners, és com despullar el
membre de l'assemblea i es converteix en una entitat.

Es procedeix a la votació.

S'aprova per assentiment.

4. - Votació i aprovació, si escau, de la creació d'un grup de treball per a estar en
contacte amb els delegats de cada classe.



Un grup de representants que es pose en contacte amb els delegats del curs i
carrera (Psicologia i Logopèdia) respectiu del representant. Per exemple, dos
representants de primer de Psicologia que es posen en contacte amb els
delegats de primer de Psicologia.

Es procedeix a la votació.

S'aprova per assentiment.

Coordinació: Inés i Noelia.

Grau de Psicologia:
Primer: Irene Ordoñez, Marcos Yuste, Carla Campillo i Aitana Prats.
Segon: Sofía Barber, Valentina Baviera i Andrea Calvo.
Tercer: David Gallardo, Esther Juberías i Elen Hovnatanyan.
Quart: Pablo Lidón i Inés Torralba.

Grau de Logopedia:
Julia Serra

5. - Votació i aprovació, si escau, de l'elecció de representants de Psicologia i Logopèdia
per a la Comissió de TFG de la CAT.

Des de la CAT es crearà una subcomissió per a manejar el TFG de Psicologia i
Logopèdia. Se'ns ha demanat que enviem a una persona de cada grau per a tindre
representació estudiantil.

Per a la CAT de Psicologia es presenta Carlos Delgado.

Per a la CAT de Logopèdia es presenta Adrián Riera.

6. Torn obert de paraula.

A fi d'aprovar l'acta, s'ha procedit a la lectura de l'acta. Després d'això, s'aprova per
assentiment.

Sense més assumptes que tractar, s'alça la sessió a les 19:51 hores del dia 10 d'Octubre de
2024, del que en done fe com a secretària.


